

Forschertag im Juli 2021 mit Fotografie und Licht

Wir probierten uns als Fotografen, Models und Fotolaborarbeiter. Zunächst konnten einige Kinder die Kamera ausprobieren und drei Funktionen kennenlernen.



Gemeinsam übten wir: Die Kamera auszurichten, heranzoomen und wegzoomen, ein Foto aufnehmen und umschalten von Aufnahme auf Wiedergabe und zurück. So konnten wir eigene Fotos anschauen. Es waren richtig gelungene Aufnahmen dabei. Auch unsere Kleinen zauberten gute Fotos!!





Auch die Sonne kann Fotos machen! Wir suchten uns ein Motiv und legten es auf ein blaues Fotopapier. Dann legten wir das Experiment ins Sonnenlicht. Nach einiger Zeit war das blaue Papier weiß geworden. Wir packten unsere Motive aus. Darunter war das Papier blau geblieben. Ein Lichtabdruck war entstanden. Und dann.....







Wir sprühten das ganze Blatt mit Wasser ein – und staunten nicht schlecht. Das Papier wurde wieder blau und unser Motiv wieder weiß. Unsere Erzieherinnen erklärten: „Ein Negativ entstand. So wurde früher fotografiert!“



So entwickelte sich unser Sonnenlichtbild. Ist schon eindrucksvoll!!

